

Reunión con el Ministro de salud provincial Daniel Gollán

Escrito por Administrador

Jueves, 06 de Febrero de 2020 00:00

{besps}salud06022020|width=215|height=142{/besps}

El pasado día miércoles 29 de enero, el Ministro de Salud provincial Daniel Gollán recibió al Intendente Juan Carlos Gasparini, a la Directora de Salud Eleonora Testa y al Director Ejecutivo del nosocomio Juan Bautista Cora. Abordaron temas tales como lineamientos de trabajos conjuntos, la mesa de directores y el trabajo regional que desarrollan, programas de salud, entre otros.